
Fiscalía panameña dice que está
muy avanzada investigación
sobre escándalo Papeles de
Panamá

Panamá, 27 oct (RHC) La Fiscalía de Panamá tiene avanzada la investigación sobre las posibles
responsabilidades penales cometidas en el país y que pudieran estar vinculadas al escándalo de los
Papeles de Panamá, informó el Ministerio Público (MP).

Es un caso muy complejo, dijo Kenia Procell, procuradora de la Nación, quien afirmó en entrevista con la
televisora local Telemetro que se hace una indagación muy seria y objetiva, y a su tiempo habrá
resultados, 'porque son tiempos judiciales', aclaró ante el cuestionamiento a la demora del proceso,
reporta Prensa Latina.

Esta es una investigación internacional, y al igual que colaboramos con otros Ministerios Públicos,
solicitamos de ellos información, aseveró Porcell, quien considera que los avances en otros países
repercutirá en los resultados istmeños.



El escándalo, que estalló a principios de abril, se basó en la extracción ilegal de la base de datos de la
firma transnacional de abogados Mossack-Fonseca, cuya casa matriz radica en esta capital y que se
dedica a crear plataformas legales para el funcionamiento de empresas, incluidas las offshore (creadas
en jurisdicciones donde no hacen operaciones).

Desde que se conocieron detalles de los documentos, el Mp panameño abrió un expediente, pero la
aparente inmovilidad del mismo creó rumores de que no se avanzaría en el caso porque uno de los
dueños de la firma, Ramón Fonseca, tenía un importante cargo en el actual Gobierno y era la cabeza del
oficialista Partido Panmeñista.

Porcell ratificó la independencia en las actuaciones del Mp, y dijo que su institución aspira con en este
sumario a 'verificar la existencia del delito, si es que lo hay, y los hechos lo determinará; y
definitivamente, después de esto, ubicar y procesar a las personas responsables de la comisión de esos
delitos'.

Sobre la aparente certeza que el mundo tiene de la comisión de violaciones en Panamá, la Procuradora
aclaró que su institución colabora actualmente con investigaciones en otras jurisdicciones involucradas,
al tiempo que se indaga a lo interno, e incluso el MP ganó incidentes de anulación de allanamientos, y
eso demuestra que los pasos dados son correctos.

'Es posible que haya algún tipo de delito contra el orden económico, pero no sería correcto de mi parte
adelantar un criterio, porque es un Fiscal quien lleva la investigación con mucha competencia y
capacidades', dijo acerca de qué podría resultar al terminar las pesquisas.
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